
El País.com.co

Macrorrueda de la Reconciliación en Cali promoverá 350 proyectos de paz



Este miércoles fue presentada Primer Macrorrueda para la Reconciliación que se realizará el 19 y 20 de octubre en Cali

Colprensa.

Con la idea de presentar al menos 350 posibles proyectos productivos, este miércoles se lanzó la Primera Macrorrueda para la Reconciliación, la cual se realizará en Cali el 19 y 20 de octubre de 2016.

El objetivo de este encuentro comercial es acompañar las iniciativas que desde hace

años trabajan por la reconciliación, conectar actores, para que sea el primer escenario que permita visibilizar a nivel nacional la reconciliación en acción.

Entre los promotores del encuentro están Maurice Armitage, alcalde de Cali; Alejandro Santos, presidente de la Junta Directiva de Reconciliación Colombia; Julián Domínguez, presidente de Confecámaras; Roberto Pizarro, presidente de la Junta Directiva de la Unidad de Acción Vallecaucana; Jacobo Tovar, presidente de Comfandi; Luis Fernando Rico, presidente de Isagén, la USAID, PNUD, Canadá, CAF, entre otros.

“Hace tres años, Reconciliación Colombia emprendió un viaje por todo el país con el fin de conocer y visibilizar el camino ya recorrido en materia de reconciliación por los colombianos y fortalecer estos esfuerzos. La Macrorrueda para la Reconciliación es el escenario donde aterriza todo el trabajo de estos años del equipo de la Corporación y sus aliados a través de acciones concretas”, indicó Ricardo Santamaría, director ejecutivo de Reconciliación Colombia.

Se informó que durante el evento se presentarán 350 proyectos que promueven la reconciliación y se espera a 600 asistentes itinerantes, que participarán de una rueda de negocios, de espacios de intercambios de experiencias, buenas prácticas y lecciones aprendidas, así como de sesiones de mentoría, diversos paneles y conferencias que permiten abordar los retos que Colombia enfrenta en materia de reconstrucción de la confianza y el tejido social basados en la experiencia de muchas acciones que desde hace décadas ya se llevan a cabo.

También se informó que de manera simultánea el país podrá participar de la Macrorrueda para la Reconciliación a través de actividades que se realizarán en tres municipios con otros 200 proyectos y de los 6000 puntos Vive Digital en todo el territorio nacional.

A su turno, el Alcalde de Cali sostuvo que “este es un reconocimiento que la Corporación y la Alcaldía hacemos a todos aquellos proyectos que por la manera cómo están contruidos, por cómo operan o por los efectos que logran, transforman la lógica de lo individual, hacia una lógica de lo colectivo y promueven la reconciliación, generando mayor equidad y mejores oportunidades”.